

ISSOIRE AVIATION

Siège Social:
Aérodrome d'Issoire-le-Broc
B. P. n° 7 - 63501 ISSOIRE
Tél. (73) 89-01-54

LETTRE
SERVICE
NUMERO <input type="text" value="12"/>



APPAREILS CONCERNÉS: PIK 20 E 2 F tous N° de série

le 6 Mars 1985

OBJET : Catalogue de pièces détachées - Parts Catalog.

Afin de simplifier les relations avec notre clientèle, nous avons édité un catalogue des pièces détachées du planeur PIK 20 E 2 F qui permettra de commander toute pièce directement par sa référence.

Ce catalogue contient déjà toutes les améliorations qui seront disponibles sur le planeur PIK 30 dès sa certification (rallonges pour envergure 17 m; frein de roue hydraulique; arrêt d'hélice automatique ...).

Ce catalogue est immédiatement disponible auprès de notre service "pièces détachées" au prix de 504,75 Frs H.T. plus frais de port.

To help you when you order spare parts, we have made a "parts catalog" for our glider PIK 20 E2F. With this catalog, you will order your parts with only a reference of this part.

It includes already all improvements of the futur PIK 30 which will be very soon certified (extension wing span 17 M; hydraulic wheel brake; automatic propeller locking ...).

This catalog is available; please send your orders with 504.75 French Francs and 100 FF for mailing/ Total 604,75 FF